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G
uasave. En la 
sala de Cabil-do, 
ante la presencia 
del alcalde inte-
rino Marco 

Antonio Ramírez 
Armenta, funcionarios de 
primer nivel, algunos regi-
dores de su partido y sim-
patizantes, fue así como 
Diana Armenta Armenta 
fue instalada como alcal-
desa sustituta de Guasave.  
El diputado local Feliciano 
Valle Sandoval fue el 
comisionado del Congreso 
local para realizar la insta-
lación, quien refirió que 
fue en la Cámara baja 
donde se designó a 
Armenta Armenta como 
sustituta en virtud de que 
el puesto estaba vacante. 

µ Instalación.  
“El día de hoy jueves tuvi-
mos una sesión muy 
importante en el Congreso 
del Estado, mediante la 
cual tuvimos la oportuni-
dad de aprobar un dicta-
men aprobado por la 
Comisión de Puntos 
Constitucionales y 
Gobernación del Congreso 
del Estado, donde se 
designa a la alcaldesa sus-
tituta debido a que este 
puesto estaba vacante.”  
El hasta entonces alcalde 
interino, Marco Antonio 
Ramírez Armenta, cedió la 
estafeta a la alcaldesa para 
que sea ella quien culmine 
con el periodo que resta a 
esta administración.  
Por su parte, la recién 
nombrada resaltó en su 
mensaje para los guasa-
venses el buen papel que 
desempeñó Víctor 
Espinoza como alcalde 
durante el tiempo en que 
ella estuvo fuera, al pedir 

Instalan a Diana Armenta como 
alcaldesa sustituta de Guasave

VICENTE GUERRERO

>La sala de Cabildo fue abarrotada por simpatizantes que fueron a mostrar su apoyo a la priista.

 Sostuvo que fue una decisión del Congreso que ella 
volviera. Feliciano Valle fue comisionado para instalarla.

licencia para participar 
por la reelección.  
“Le agradezco enorme-
mente primero a nuestro 
amigo Marco Antonio 
Ramírez, por las atencio-
nes. Valoro mucho todo el 

apoyo y la disposición que 
mostró mi amigo Víctor 
Espinoza al desempeñar 
con gran responsabilidad 
este cargo.” 

µ Responsabilidad. 

La alcaldesa mencionó 
que su regreso, aunque 
cuestionado y criticado, 
fue asumido para concluir 
lo que con mucha ilusión 
inició. Indicó que su prin-
cipal interés es servir a 

Guasave con responsabili-
dad, por lo que se ocupa-
rá de terminar con recti-
tud el periodo que le 
queda, pues su adminis-
tración claudica el 31 de 
octubre del presente año. 

“Voy a ocuparme de dejar 
cuentas claras y hacer una 
entrega-recepción como 
se debe y como en su 
momento a mí me hubiera 
gustado que fuera conmi-
go”, sentenció.

 Dijo que regresa para hacer una entrega-recepción en regla, 
como a ella le hubiera gustado recibirla en su momento.

>SIN RENCILLAS 
Armenta Armenta resaltó 
que dejará de lado cual-
quier rencilla de campaña 
para dar paso a una entre-
ga-recepción formal en 
beneficio de los guasaven-
ses. “Esos son asuntos que 
con mucha madurez deja-
mos de lado, fueron cosas 
de campaña”, externó. 

LOS DATOS
> RENUNCIA 
El pasado lunes Víctor 
Espinoza Bojórquez, quien 
hasta el momento fungía 
como alcalde, presentó 
ante el Cabildo su renuncia 
voluntaria. El martes la 
renuncia fue presentada y 
aprobada ante el Congreso 
del Estado, dejando vacan-
te el puesto.

«Voy a ocupar-
me de dejar 

cuentas claras y 
hacer una   

entrega-      
recepción    

como se debe» 
Diana Armenta Armenta  

Alcaldesa

Respeto 
Congreso nombra a Diana 
Armenta alcaldesa 
Con 21 votos a favor y 7 en contra, por 
mayoría, Diana Armenta Armenta fue 
nombrada presidenta municipal de 
Guasave por el Congreso del Estado.  
En entrevista la alcaldesa negó que sea 
ella quien se haya propuesto para regre-
sar, sino que fue el Congreso del Estado 
quien decidió que regresara.   
En este sentido, precisó que su regreso no 

se trata de revanchismos ni mucho 
menos, por lo que se dedicará a trabajar.  
En lo que respecta al mensaje que le da a 
quienes no confían en su trabajo, dijo que 
demostrará con acciones que dará su 
mejor esfuerzo. Armenta Armenta aclaró 
que requiere conocer las finanzas a fin de 
conocer si será necesario solicitar algún 
crédito. 
El pasado martes al Congreso llegó una 
solicitud de renuncia voluntaria presenta-
da por el hasta entonces alcalde, Víctor 
Manuel Espinoza, que fue aprobada.

«Definitivamente se debe hacer 
una reestructuración en el par-

tido y en los sectores, a todos 
los organismos priistas necesi-

tamos darles una sacudida»

Martín Castro Cota Comité Municipal Campesino #5
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